

Promotionskolleg | 17.05.2024 | Nr. 133/24

## **Wiebke Zweig: Gutes Zeichen für die Fachhochschulen**

Zur gestrigen Befassung im Bildungsausschuss zum Promotionskolleg erklärt die Sprecherin für Wissenschaft und Forschung, Wiebke Zweig:

„Das Promotionskolleg kann nun starten und damit werden auch an Fachhochschulen Promotionen ermöglicht. Ende 2024 können die ersten Promovierenden starten. Das stärkt die Fachhochschulen bei uns im Land und daher begrüße ich die neuesten Entwicklungen ausdrücklich“, so Zweig.